

## Dos muertos y varios heridos en San Marcos

Dos muertos a balazos y algunos heridos, fue el saldo de, al parecer, enfrentamientos armados en San Marcos y sus alrededores.

Aunque los hechos no fueron suficientemente detallados, se estableció que uno de los fallecidos, el que cayó cerca del Campo de la Feria, fue identificado como José Heriberto Larios Arévalo de dieci-

nueve años, originario de Nahulingo, Sonsonate, hijo de Reina Isabel Larios y José Enrique Arévalo. Presentaba dos impactos de bala en la región pectoral y luego del correspondiente reconocimiento, su cadáver le fue entregado a Natalia Granados.

El otro, murió en el Km. 7 1/2 a unos cincuenta

Pasa a la página 42



**IMPRESIONES.** Para coordinar actividades y cambiar impresiones visitaron al subsecretario de Educación, Lic. Oscar Ramírez Pérez, izquierda, funcionarios de la UCA, Padre Luis de Sebastián, Rector en funciones y Padre José María Gondra, Secretario General. La reunión se calificó de cordial y provechosa.

## Detenido y liberado ex ministro Alvarez

La Fuerza Armada dio a conocer ayer, la captura del ex ministro de Agricultura don Enrique Alvarez Córdova, por infringir la Ley de Control de Armas, habiéndole dejado en libertad después de la correspondiente amonestación.

El citado ex funcionario público viajaba en su auto, cuando fue interceptado y obligado a bajar; después del registro correspon-

diente por parte de efectivos del ejército, el señor Alvarez Córdova, fue obligado a entregar las armas que portaba.

Después de haberse resuelto satisfactoriamente su situación, las autoridades le recomendaron que procediera a legalizar la tenencia de armas, de conformidad con la ley respectiva y le dejaron en libertad.

### De Sonsonate

## En 2 intentos ultiman a hombre, desconocidos

De varias lesiones producidas con arma de fuego, murió Angel Erasmo Figueroa, de 24 años de edad en el Hospital de Santa Tecla, luego de haber sido trasladado desde Armenia, Sonsonate.

Informan que el 18 de los corrientes, varios hombres armados llegaron a la vivienda de Erasmo Figueroa, en el Barrio San Juan, sobre la Cuarta Calle Oriente, de Armenia, donde le dispararon con armas automáticas.

Señalan que ya herido, fue trasladado de emer-

gencia al centro médico de Santa Tecla, a donde llegaron nuevamente varios sujetos armados, para darle muerte.

El cadáver de Erasmo Figueroa fue reconocido por el Juez de Paz, Juan Neftalí Campos, y su secretario, José Plácido Rivera.

Agregan que no pudo ser identificado el grupo que causó la muerte de Figueroa, y se desconocen las causas de su muerte. Unicamente citaron testigos que pertenecía supuestamente, a una organización extremista.



—Foto de LA PRENSA, por Bolaños.

**PROTECCION.** Zacatecoluca. Cerca de 54 personas reciben protección y alimentos en el local de la Cruz Roja, luego de haber huido de las poblaciones donde se han producido enfrentamientos armados. La mayoría de los refugiados

son niños, cuyos padres han escapado en los choques armados. Proceden de los cantones Tehuiste y El Pajal, de La Paz. Todos han buscado refugio y seguridad en la sede cruzrojoística.

# Actos subversivos y violencia en el país

Nuevos actos de violencia provocados por grupos subversivos, con saldo de muertos, heridos, asaltos, robos, etc. da a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, a través de un comunicado.

Los lugares donde han sido cometidos son los siguientes: Santiago de María, Comalapa, Cojutepeque, Sonsonate y Zacatecoluca.

Fuera del citado comunicado, se informa también, el caso de dos muertos a balazos en las inmediaciones de la vecina población de San Marcos. En las cercanías del Campo de la Feria de esa localidad, se registró un enfrentamiento entre grupos subversivos y efectivos del ejército. Los subversivos trataban de impedir la celebración de actos festivos, dando muerte a un trabaja-

dor de la compañía de aparatos giratorios mecánicos.

Al chocar con un cuerpo de seguridad, uno de los subversivos murió acribillado a balazos, mientras los demás huyeron. A continuación damos a conocer el informe de la Fuerza Armada. Dice así:

"San Salvador, 21 de abril de 1980. El comité de Prensa de la Fuerza Armada, informa a la opinión pública en general, las novedades ocurridas en varios lugares del país en las últimas 24 horas.

—Grupos de terroristas pertenecientes al BPR asolaron el día de ayer, 20 de los corrientes, barrios y cantones de Santiago de María provocando al desorden, causando graves daños materiales y dándoles muerte a las personas siguientes: Julio César Dubón Flores y Mi-

Pasa a la página 42

### De Santa Ana

## Matan a dos jóvenes y a un parapléjico

(Santa Ana). Los cadáveres de dos jóvenes y un parapléjico fueron encontrados ayer en la mañana, a un lado de la carretera que conduce de Chalchuapa a Atiquizaya, jurisdicción de Santa Ana.

Fueron identificados por las autoridades como Miguel Portillo Pacheco, de 20 años; Rafael Alvarado Flores, de 19 años y el parapléjico, Jorge Humberto Ortiz, de 37 años.

Los tres cuerpos presentaban profundas heridas en la garganta, produci-

das probablemente con cuchillos, indicaron.

Los tres cuerpos estaban juntos, explicaron, y no se les encontraron documentos, pero fueron identificados por familiares residentes en Chalchuapa, que llegaron al lugar donde fueron localizados a la altura de los kilómetros 80 y 81.

El reconocimiento lo hizo el Juez de Paz de Chalchuapa, Néstor Medrano. La identificación del joven Portillo, fue

Pasa a la página 22



**LIBRE.** El señor Enrique Alvarez Córdova, fue detenido ayer por portar armas ilegalmente, y dejado en libertad horas después.



**EN MOP.** La señorita Rosa Maybell Cabrera Vidal, ha sido nombrada colaboradora de Relaciones Públicas del Ministerio de Obras Públicas. Ayer nos hizo atenta visita.

### De La Paz

## 5 cadáveres reconoce juez de Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Un total de cinco personas ultimadas con armas de fuego, en cantones y barrios de esta ciudad, fueron reconocidas por el juez de Paz, Dr. José An-

tonio Alfaro Jovel, durante el fin de semana.

Rogelio Mancia de la O, de 46 años, administrador de la Hacienda El Nilo y Carlos Borromeo Gómez,

Pasa a la página 22

## Fin de semana deja 6 muertos en San Miguel

(San Miguel). Asesinada a balazos que le hicieron 4 desconocidos que llegaron a buscarla hasta su casa, en el kilómetro 136 de la Carretera Panamericana, fue la estudiante Sara de los Angeles Córdova Fuentes, de 16 años de edad.

Según informó su madre, señora Matilde Flores Vigil, el domingo a tempranas horas de la mañana 4 sujetos se introdujeron en forma violenta a su casa y procedieron a identificar a todos los que en ella residen.

Manifestó que en ese momento casi todos esta-

ban dormidos y que los hombres se adentraron a los dormitorios destapando a su esposo, Eusebio Hildefonso Vigil, y luego entraron al siguiente cuarto y al reconocer a mi hija, que estaba dormida, le hicieron varias descargas con armas de fuego.

Acto seguido —agregó—, los hechores se dieron a la fuga con rumbo desconocido. La señora informó a las autoridades que desconocía cuáles pudieran ser los móviles del crimen, ya que su hija era dedicada a sus estudios. La joven cursaba el noveno

Pasa a la página 22